

Simplemente no pueden dejarlo pasar...

DBK y ZdK continúan sin desanimarse la comisión sinodal

Una delegación de obispos alemanes estuvo en Roma el 22 de marzo para negociar la continuación de la comisión sinodal. El comunicado de prensa conjunto del Vaticano y la DBK afirma que los obispos alemanes no harán en el futuro nada que contradiga la eclesiología del Concilio Vaticano II, el derecho canónico o las directrices del Sínodo Mundial. Además, todo lo que se "decida" deberá someterse a la aprobación de Roma.

Sin embargo, la iniciativa María 1.0 constata ahora con estupor que el DBK y la ZdK han anunciado en su último comunicado de prensa los inquebrantables avances de la comisión sinodal. Por ejemplo, ya se han creado seis grupos de trabajo para analizar más a fondo los temas del camino sinodal, sin la menor mención a las recientes conversaciones con Roma. Es más, un grupo de trabajo ya ha concluido su labor. Al parecer, cuatro de ellos ya están activos, por lo que debieron crearse antes de las conversaciones con Roma. No está claro si también fueron aprobados por Roma.

Aunque los estatutos de la comisión sinodal aún no han entrado en vigor, los miembros de los grupos de trabajo ya han sido nombrados. "¿Cómo es posible que los grupos de trabajo estén activos más allá de la vía sinodal en estas circunstancias? ¿Hemos llegado ya a otra fase intermedia? ¿La comisión sinodal entre la vía sinodal y el consejo sinodal y los grupos de trabajo entre la vía sinodal y la comisión sinodal?", se pregunta Clara Steinbrecher, responsable de la iniciativa María 1.0.

Si se examinan los temas con más detenimiento, uno se da cuenta de que coinciden exactamente con los del camino sinodal: Por ejemplo, se prohibió explícitamente la "participación de los fieles en el nombramiento del obispo diocesano". La archidiócesis de Paderborn, por ejemplo, que planeaba hacer caso omiso de la actual ley eclesiástica estatal (que prevé la elección del obispo por el cabildo catedralicio) incluyendo a laicos seleccionados, recibió la tarjeta roja en este sentido hace un año.

Cuestiones como la "diversidad de género" o "las mujeres en ministerios y cargos" no son negociables o se han encomendado expresamente a comisiones de expertos, que no se encuentran en Alemania, sino en Roma. "A nosotros, como iniciativa María 1.0, nos gustaría que los obispos alemanes cedieran por fin en lugar de rumiar constantemente cuestiones que hace tiempo que están resueltas", prosigue Steinbrecher.

No debería sorprender a nadie que los obispos alemanes ni siquiera hayan esperado a las celebraciones de Pascua para dejar claro que quieren seguir por el camino actual. Después de la reunión conjunta entre el DBK y el Vaticano, algunos círculos hablaban esperanzados de un arraigo de los obispos alemanes, pero después de este comunicado de prensa a más tardar, hay que volver a adoptar una postura sobria. Los miembros de la iniciativa María 1.0 afirman: "Se ha tomado nota de la intervención en Roma, pero de momento no se puede constatar ninguna influencia significativa. Se trata más bien de seguir como hasta ahora".

María 1.0 es una iniciativa de católicos, especialmente mujeres jóvenes, que viven la única fe universal de la Iglesia en diferentes espiritualidades. La iniciativa se considera como portavoz de todos aquellos católicos que quieren vivir la belleza y la verdad de la fe católica tal y como la formula el Magisterio de la Iglesia, así mismo, darla a conocer en los medios de comunicación.